
Sous les vent des Marquises

Nous étions nombreux au cinéma pour voir
« Sous le vent des Marquises ».

Une petite déception chez certains qui avaient
survolé le synopsis du film et s'attendaient à voir
un film dédié à Jacques Brel, alors qu'il n'y est
qu'évoqué.

Mais le film était très joli, avec la mise en abîme entre un père, acteur, qui doit jouer le rôle
de Jacques Brel dans un biopic, et qui est atteint d'un cancer, et sa fille.

Damiens est excellent, c'était émouvant, et nous étions tous transportés... sauf.... celle qui
a dormi pendant pratiquement tout le film.
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